

Der Kirchenchor Eggingen freut sich über Mitgliederzuwachs

Der Kirchenchor Eggingen steigert seine Mitgliederzahl auf 56 Personen. Im vergangenen Jahr kommen vier neue Sänger hinzu.



Eggingen (luk) Veränderungen ergaben sich bei den Neuwahlen des Vorstands im Kirchenchor St. Gallus Eggingen. Nach dem Gottesdienst und der Gedenkfeier am Mahnmahl der gefallenen Soldaten anlässlich des Volkstrauertages trafen sich die Mitglieder des Kirchenchors im Pfarrsaal zu einem gemeinsamen Mittagessen und zur anschließenden Hauptversammlung. Der Vorsitzende Georg Riesterer freute sich, dass er fast alle Sänger, dazu auch Präses Pfarrer Olaf Winter und auch Pfarrer Hans Jürgen Allgaier sowie den Ehrenvorsitzenden des Kirchenchors, Norbert Albicker, begrüßen konnte.

Bei den Neuwahlen des Vorstands stellte sich die bisherige stellvertretende Vorsitzende Barbara Bauknecht nach elf Jahren im Vorstand nicht mehr zur Verfügung. An ihrer Stelle wurde Petra Hotz einstimmig gewählt, die bereits viele Jahre als Beisitzerin Verantwortung im Vorstand übernommen hatte. Als neue Beisitzerin wählten die Mitglieder Elvira Büche.

In seinem Jahresbericht teilte der Vorsitzende den Mitgliedern und Gästen mit, dass der derzeitige Stand der aktiven Mitglieder sich auf 56 Sänger erhöht hat. Allein im vergangenen Jahr waren demnach vier neue Chormitglieder dazugekommen. Somit ist, wie Riesterer festhielt, der Kirchenchor in Eggingen einer der mitgliederstärksten in der gesamten Region.

Der Bericht von Schriftführerin Agnes Lott hatte alle kirchlichen und auch die kameradschaftlichen Termine des Kirchenchors festgehalten. Der Bericht listete auf, dass die Sänger im vergangenen Jahr bei 65 Terminen präsent waren. Dirigent Holger Albicker bescheinigte dem Chor ein hohes gesangliches Niveau. Er bedankte sich außerdem bei den Sängern für ihr großes Engagement und schloss in seine Dankesworte auch die geistlichen Vertreter mit ein. Der Probenbesuch hatte sich im vergangenen Jahr gesteigert, dennoch sieht der Dirigent bei diesem Thema noch Luft nach oben.

Den Stand der Finanzen des Vereins legte Kassiererinnen Elisabeth Schönle in der Versammlung vor. Sie berichtete von einer positiven Kassenlage, da überaus viele Spenden eingegangen seien. Elisabeth Schönle bedankte sich besonders bei den Spendern, die mit ihrem Einsatz den Verein unterstützen.

Präses Pfarrer Olaf Winter bedankte sich bei den Sängern für die gut funktionierende Zusammenarbeit und die geleistete Arbeit. Auch er freute sich über die große Sängerzahl im Kirchenchor und auch das facettenreiche Liederrepertoire bei seinen Auftritten. Er rief außerdem allen Mitgliedern in Erinnerung, wie wichtig es ist, die traditionelle Kirchenmusik zu pflegen, doch diese auch durch moderne Lieder zu ergänzen.